

Heute sind die neuen Polster angekommen.

Herr Heinitz aus Hassloch (Hollidaypark) hat die neuen Polster vorbei gebracht und diese schon mal "grob" reingelegt. Jetzt müssen diese nur mehr fixiert werden und dann ist dieses Kapitel abgehakt! Juhuuuuu!

Im übrigen ist die Arbeit sehr sauber ausgeführt und wir fühlten uns auch bei der Beratung sehr gut aufgehoben. So haben wir Skai Bezüge im "Salon" und im Bug und Heck jeweils reguläre Matratzenbezüge.

Dies vermeidet hoffentlich das Schwitzen beim Schlafen auf Kunstleder Wirkungsvoll. Wir werden also sehen...

Die Matratzen werden natürlich noch mit Marine-Blauen Leintüchern versehen.

So far.....

Bis die Tage,

Gruß Chris

P.S: Meine Frau hat heute die ersten "Fertigen" Bilder gesehen und meinte: Ich dachte nicht dass es soooo gut wird... Ha ein tolles Lob von meiner Holden.....